

LOS CAPITALES

EDGAR GONZÁLEZ

LA NUEVA BOLSA DE VALORES

Si bien en Nueva York el enorme volumen de emisoras y los altos niveles de operaciones permiten la coexistencia de varias bolsas de valores -el NYSE y el Nasdaq-, en México los intermediarios bursátiles tendrán que enfrentar nuevos riesgos. Por ejemplo, señala Fitch. “las casas de bolsa tendrán que estar preparadas para operar en un mismo mercado, pero a través de dos bolsas, lo que implicará inversiones en tecnología y de cumplimiento regulatorio, por lo que los beneficios esperados de la nueva bolsa, tales como crecimiento, liquidez y profundidad mayores del mercado y la reducción de costos a emisoras e intermediarios, se verán solo en el mediano plazo”.

Aunado a lo anterior, habría que tomar en cuenta que en el primer semestre de 2017 (1S17), la rentabilidad de las casas de bolsa enfrentó retos por la volatilidad persistente de los mercados financieros. La incertidumbre del entorno económico global derivó en volúmenes menores de operación y, para las firmas con operación relevante por cuenta propia, fue más complicado afrontar las valuaciones a mercado negativas de algunas de sus posiciones, concluye Fitch.
